

# いつまでも元気で長生きして

敬老の日には、高齢者を敬い、長寿を祝うとともに、高齢者の福祉について関心を深め、高齢者の生活の向上を図ろうという気持ちが込められています。

今年は9月21日が敬老の日。この日にちなみ、地域の高齢者をいたわり励ます行事や、高齢者に対し周囲の人たちの「敬老」に感謝する行事が行われました。



↓川添町長が長生園を敬老訪問

## 敬老訪問

多年にわたり社会に尽くしてこられた高齢者を敬愛し、長寿を祝う敬老訪問が9月13日から21日まで行われ、川添健町長や民生委員、役場関係者が90歳以上の高齢者を訪問

しました。

養護老人ホーム長生園では、川添町長が「いつまでもお元気で」と声をかけながら、入所者に町からのお祝い金を手渡しました。

## 敬老の日



笑顔に包まれた本町公民館の敬老行事

## 敬老会

敬老の日の9月21日を中心に、町内各地で地域ぐるみの運動会や敬老祝賀会がありました。

運動会では、子どもから高齢者までが集い、ボウリングや宝つり、玉入れなどの競技を楽しみました。

敬老祝賀会では、高齢者の労をねぎらいながら、芸達者が歌や踊りを披露し、会場を沸かせていました。

本町公民館では、歌

や踊りに続いて、女性グループ有志と鷹巣駐在所員が、寸劇「おれおれ詐欺防止」を熱演しました。息子が交通事故を起こしたようにに装い、女性をだましたものの、警察官の機転で詐欺と判明、被害を免れるというストーリー。この劇を通して、高齢者に被害防止を呼びかけたのはもちろん、そのコミカルさに、会場から笑い声が絶えることはありませんでした。

や踊りに続いて、女性グループ有志と鷹巣駐在所員が、寸劇「おれおれ詐欺防止」を熱演しました。息子が交通事故を起こしたようにに装い、女性をだましたものの、警察官の機転で詐欺と判明、被害を免れるというストーリー。この劇を通して、高齢者に被害防止を呼びかけたのはもちろん、そのコミカルさに、会場から笑い声が絶えることはありませんでした。